						PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
						EXCELSIOR	2	28/10/2022	LEGISLATIVO

Torruco defiende el Tren Maya

En reunión con diputados, el secretario de Turismo, Miguel Torruco Marqués, respondió a las críticas por la obra del Tren Maya asegurando que será un éxito económico y social y que, como sucedió con los segundos pisos construidos durante el gobierno de Andrés Manuel López Obrador al frente de la Ciudad de México, los pronósticos catastrofistas de la oposición no se cumplirán.

"El Tren Maya no es una crónica de un fracaso. Eso, y lo comprendo, y es parte de la obligación de la oposición decir ese tipo de comentarios que respetamos totalmente", expuso.

Ximena Mejía